



Noticias

ASEICA y SEOM celebran hoy el Día de la Innovación en Cáncer

Con motivo del Día Mundial de la Innovación, que se celebra hoy 21 de abril, la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) y la Asociación Española de Investigación en Cáncer (ASEICA) han celebrado una rueda de prensa virtual en la que se ha puesto en valor la biopsia líquida como una técnica aliada del seguimiento en cáncer. Asimismo, el encuentro ha servido para presentar el **vídeo "Biopsia líquida: qué es y para qué sirve"** donde se explica de manera divulgativa los avances en biomarcadores, biopsia líquida y tratamientos dirigidos, gracias a un conocimiento cada vez más profundo de la biología molecular. Este vídeo es útil para recomendarlo a sus pacientes.

[Nota de prensa](#)

[Vídeo](#)



Inscríbese al Curso "Inmunoterapia: realidades y retos" para oncólogos y cardiólogos

Fruto de la colaboración establecida entre la Sociedad Española de Cardiología (SEC) y SEOM, el próximo 17 de mayo dará comienzo el curso "Inmunoterapia: realidades y retos", dirigido a oncólogos médicos y cardiólogos. Esta formación permitirá al especialista entender los **mecanismos de actuación de la inmunoterapia y sus indicaciones habituales**, así como revisar el proceso de diagnóstico y tratamiento de la toxicidad por inmunoterapia. Asimismo, cuenta con 20 créditos CASEC y tiene solicitada acreditación al Consejo Profesional Médico Español. La inscripción permanecerá abierta hasta el **17 de julio**.

[Inscripción](#)

Inscríbese a la Jornada SEOM-SEOR sobre tratamiento conservador, el 18 de mayo

La Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica (SEOR) han organizado la II Jornada virtual de consenso SEOM-SEOR sobre el abordaje multidisciplinar sobre tratamiento conservador, que se celebrará el 18 de mayo. Ya puede consultar el programa científico de la jornada. El plazo de inscripción a esta jornada está abierto.

[Más información](#)



Tumores ORL y telefarmacia, en el próximo Webtalk de SEOM-SEFH, el 26 de abril

Le recordamos que puede inscribirse al próximo Webtalks Farmacia-Oncología que celebraremos el martes **26 de abril** de 16:30 a 18:00h conjuntamente con la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH). En esta ocasión, la **Dra. Almudena García**, del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander, por parte de SEOM, abordará los tumores ORL, mientras que el **Dr. Roberto Collado**, del Hospital General Universitario Gregorio Marañón de Madrid, por parte de SEFH, tratará la consulta de atención farmacéutica (adherencia, PROMS...). Telefarmacia. Le animamos a ver en diferido los Webtalks ya celebrados, a descargarse las presentaciones individuales de cada ponente y a consultar el programa científico completo en www.seom.org. La inscripción será gratuita para los socios.

[Inscripción](#)



Últimos días para participar en la encuesta sobre Medicina Privada en España

Le recordamos que **hasta el 30 de abril** puede participar en una encuesta del nuevo Grupo de Trabajo de Medicina Privada de SEOM que servirá para realizar una foto del Mapa de Situación de la Medicina Privada en España y detectar las necesidades que tienen los socios de SEOM que trabajan en la asistencia privada. SEOM agradece su colaboración. **No le llevará más de 5 minutos contestar**.

[Encuesta](#)

Becas, Proyectos y Premios SEOM 2022. ¡Presente su candidatura hasta el 5 de mayo!



SEOM2022: envíe sus comunicaciones hasta el 26 de mayo

Hasta el **26 de mayo** (fecha improrrogable) puede enviar sus comunicaciones al Congreso SEOM2022, que bajo el lema *CerCando el CánCer*, se celebrará en el Hotel Meliá Castilla de Madrid del 18 al 21 de octubre. Se entregarán 12 premios a las mejores comunicaciones y 4 PUBLbECAs.



Consulte el Informe Anual del Sistema Nacional de Salud 2021

La Subdirección General de Información Sanitaria del Ministerio de Sanidad informa de la disponibilidad online de la publicación "Informe Anual del Sistema Nacional de Salud, 2020-21", que da continuidad a la serie de informes iniciada en 2003. El objetivo es ofrecer a autoridades sanitarias, gestores, profesionales, evaluadores y expertos del SNS así como a los ciudadanos una panorámica analítica del sistema de salud español. La publicación se complementa con dos informes monográficos: "Prestación Farmacéutica en el Sistema Nacional de Salud, 2020-2021" y "Recursos Humanos, ordenación profesional y formación continuada en el Sistema Nacional de Salud, 2020-2021".

[Informes](#)

+mir

Banco de Imágenes +MIR: El 30 de abril finaliza el plazo para presentar casos

El próximo **30 de abril** finaliza el plazo para presentar casos clínicos al Concurso Banco de Imágenes de la Sección +MIR. El Banco de Imágenes es un medio por el que comunicar y aprender de casos clínicos que a menudo sorprenden y al mismo tiempo forman. Hasta la fecha, las 514 imágenes publicadas se pueden utilizar en las sesiones y exposiciones de los residentes y adjuntos, citando la fuente tal y como se muestra en cada imagen.



Última semana para participar en el 15º Concurso +MIR de Casos Clínicos para Residentes

La Sección SEOM +MIR le anima a participar en el 15º Concurso +MIR de Casos Clínicos 2022. De todos los casos presentados, el Comité Científico elegirá tres ganadores que se darán a conocer en SEOM2022 y obtendrán un premio con una dotación económica de 1.200 euros (primero), 900 euros (segundo) y 600 euros (tercero). Además, los tres casos premiados se publicarán en la Revista SEOM y se presentarán en el XVII Curso para Residentes 2023. Este año, como novedad, el comité evaluador seleccionará tres casos de interés molecular cuyos autores tendrán la oportunidad de exponerlos en el Congreso SEOM2022. El plazo de envío de casos estará abierto **hasta el 28 de abril de 2022**.

Y si le sirve de ayuda, le animamos a ver en diferido el **webinar Clinical cases in Oncology. How to move forward?** y a consultar todos los recursos que ponemos a su disposición para la elaboración de un buen caso clínico, disponibles en la web del Concurso. Este concurso es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Roche**.

[Webinar](#)

[Bases del Concurso](#)

[Guía de valoración positiva](#)



Disponibles los talleres online post XVI Curso SEOM para Residentes

Ya puede consultar los talleres online post XVI Curso SEOM para Residentes, celebrados este martes, 19 de abril. Los talleres, en los que se abordaron la atención integral al largo superviviente, el dolor irruptivo y la investigación en los cuidados continuos, están disponibles para socios en www.seom.org.



De Socio a Socio

Los **doctores Virginia Martínez, Ana Santaballa y Luis Ignacio Martínez** le comunican que el 25 de abril se llevará a cabo en Madrid con posibilidad de seguimiento vía streaming la jornada **LIVE THE FUTURE NOW**.

[Más Información >](#)

25
abr

La **Dra. María Jesús Rubio** le indica que el 5 de mayo se celebrará en Córdoba el **XI Foro del Ovario 2022**.

[Más Información >](#)

5
may

Los **doctores Raúl Márquez y Francisco Javier de Santiago** le comunican que del 18 al 20 de mayo tendrá lugar en Madrid la jornada **8th MD Anderson Cancer Center International Meeting in Gynecologic Oncology "An Era for Innovation and Progress"**.

[Más Información >](#)

18
may

Los **doctores Antonio Antón y Roberto Pazo** le indican que el 16 de junio se abre la segunda fase de admisión al **Máster en Inmunología e Inmunoterapia del Cáncer**.

[Más Información >](#)

16
jun

Premios, Becas y Ayudas de Interés

V Edición Premios OAT Adherencia 2021 COVID

Plazo: 30 de abril de 2022

[Información y Bases >](#)

Convocatoria de Becas de Excelencia Académica para el (MOM) Máster en Oncología Molecular (Curso 2022-2023)

Plazo: 13 de mayo de 2022

[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

Lancet Oncol 2022, published online April 12, 2022

Pembrolizumab versus chemotherapy for microsatellite instability-high or mismatch repair-deficient metastatic colorectal cancer (KEYNOTE-177): final analysis of a randomised, open-label, phase 3 study

[Comentario](#)

J Clin Oncol 2022, published online April 14, 2022

Improved Survival With Enzalutamide in Patients With Metastatic Hormone-Sensitive Prostate Cancer

[Comentario](#)



Copyright © 2022 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarte nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)